

ゆりだより

～7月の子どもの様子～ 令和2年8月 春日こども園

逆上がりができますように～！



<花火教室>

西消防署へ行つきました。代表の子が消防士さんへ質問したり、正しい花火の扱い方について話を聞いたりしました。ゆり組は実際に花火に火をつけて消えたらバケツの中に入れることをしました。他にも、救急車や消防車を見ることができました。いろいろなことに興味を示し、疑問に思ったことを積極的に質問している姿が多く見られ貴重な経験になりました。

<七夕飾り>

折り紙を折ったり切ったりして、天の川や目つなぎ、彦星、織姫を作りました。天の川は、左右交互に切って開いてみると、バネのように伸び「すごい！」長い天の川ができるぞう」と感動している様子でした。切り込みが短すぎたり切りすぎてしまったりして繰り返し挑戦する子もいました。できた時の喜びを感じたり、折り方や切り方を工夫すると新たな発見があることに気付いたりすることができました。

<七夕祭り>

絵本を見たり、七夕の由来や星座に関する○×クイズをしたりして楽しみました。クイズでは難しい問題になると、友達と「さつと×だよ」と相談する姿も見られ真剣に悩む子どもたちでした。その日の給食は、楽しみにしていました七夕メニューでした。メニューの中に色々な星を見つけて大喜びで給食を食べました。



<納涼祭飾り製作>

どんな夜店があるのか？意見を出し合い、りんご飴、かき氷、焼きとうもろこし、お面屋さんの4つに決まりました。その後はどうやって作るのかを話し合いました。その中で少しずつ自分の意見を友達に伝えたり友達の意見を聞いたりする姿が見られるようになってきました。話し合いの最後はグループのみんなが納得し、お店作りへと進むことができました。それぞれの店のアイデアがいっぱい詰まったゆり組らしい賑やかなお店屋さんが完成しました。

<合宿に向けて>

グループの友達と話し合いをしてリーダーと副リーダーを決めました。自信をもって「僕がリーダーをやる」と言う子がいるグループや誰がリーダーにふさわしいのかを考え「〇〇君は大きな声でやってくれそう」など友達の良さに気付きながら話し合うグループもありました。

当日は、リーダーを中心協力しあって自然散策やカレー作りなどをしました。自分一人ではできないことも友達と力を合わせればできる経験ができました。



<誕生会>

今回の誕生児は、7人でした。大きくなったら何になりたいかを堂々と発表することができました。その後は、ジェスチャーゲームをしました。誕生児一人ひとりが身振り手振りで動物の真似やお母さんの食器を洗う動き、中には友達が跳び箱をしている様子を表現するなど面白いゲームになりました。誕生児が答えを言うと、「やっぱりね～」「跳び箱が得意なのは〇〇君だからすぐに分かったよ～」などと声が上がり問題を出す子も答える子も家族や友達のことをよく見ているな～と感じました。盛り上がった誕生会となりました。

